

## Kein Anrecht auf Gratis-Eintritt

Geschätzte Kameradinnen und Kameraden

Der SFV hat uns mitgeteilt, dass er immer wieder von SFL-Vereinen angegangen wird, weil Mitglieder unserer Vereinigung freien Eintritt verlangen, noch mehr, sogar darauf pochen, dass unser Mitglieder ausweis zum Gratis-Eintritt berechtige. Das Ganze löst dann unschöne und unnötige Diskussionen aus.

Der ZV hat dieses Anliegen des SFV an seiner Sitzung vom 17. September 2016 eingehend behandelt und nimmt dazu wie folgt Stellung:

Grundsätzlich ist es für den ZV unverständlich, dass offenbar an einigen Orten immer noch die oben aufgeführte Meinung vorherrscht. Wir haben die Fakten dazu mehrfach und ausführlich kommuniziert, letztmals an der Präsidentenkonferenz vom 28.06.2014 in Basel, siehe Protokoll. Der ZV kann den Ärger des SFV nachvollziehen und wir bedauern, dass in diesem Bereich Missbrauch betrieben wird.

Wir rufen daher in aller Deutlichkeit in Erinnerung, dass unser Veteranenausweis **nicht** zum **Gratis-Eintritt** für Fussballspiele berechtigt.

Bekanntlich ist es den Vereinen überlassen, ob sie freien Eintritt oder eine Reduktion gewähren. Daher haben einige Sektionen erfreulicherweise abweichende Regelungen mit einzelnen Vereinen abgeschlossen. Wir hoffen, dass weitere Sektionen in dieser Angelegenheit aktiv werden. Das Ganze ist klar eine Aufgabe der Sektionen und nicht des Zentralvorstandes.

Der ZV bittet die Sektionen, sich dieses Themas anzunehmen und dafür zu sorgen, dass alle Mitglieder entsprechend orientiert sind.

Sportliche Grüsse

**Veteranen-Vereinigung des SFV**



Hansruedi Jakober  
Zentralpräsident



Marcus Halbeck  
Zentralsekretär

**Kopie z. K.**

**SFV:** P. Gilliéron, A. Miescher, D. Rodriguez

**SFL:** H. Schifferle, C. Schäfer

sämtliche **SFL-Vereine**